
ЧТО НАМ СТОИТ МОСТ ПОСТРОИТЬ. С
заметными неудобствами придется
столкнуться вскоре автомобилистам,
пользующимся Осташковским мостом
через Яузу. Эту речную переправу ожи-
дает капитальный ремонт с полным за-
крытием движения. Об этом сообщили в
четверг, 24 марта, в префектуре СВАО.
Реконструкция предусматривает полный
демонтаж моста. Планируется, что его
разборка начнется уже весной. А летом
строители приступят к возведению но-
вой переправы. Заново сооружаемый
мост будет состоять из единого пролета.

ЖИТЬ СТАНЕТ КОМФОРТНЕЕ. Вновь
насладиться тишиной в своих квартирах,
избавившись от гула ныряющих в Ле-
фортовский тоннель автомашин, смогут
жители окрестного района. В некоторых
из здешних домов, непосредственно со-
седствующих с этим тоннелем, в бли-
жайшее время появятся  звуконепрони-
цаемые окна. Их установят в домах, рас-
положенных на улицах Энгельса (дом
28/30, корпуса 1 и 2) и Большой Почто-
вой (дом 1/33). Замена старых окон на
новые начнется летом. Об этом сообщи-
ли в среду, 23 марта, в мэрии столицы.

ЕЗДА С БАРЬЕРАМИ. Известно, что са-
мые тяжелые автоаварии случаются при
лобовых столкновениях. Проспект Мира
и Ярославское шоссе печально извест-
ны именно такими авариями, многие из
которых заканчивались летальным ис-
ходом для водителей и пассажиров. Од-
нако с печальной статистикой лобовых
столкновений на этой трассе решили
покончить раз и навсегда. Вместо линии
разметки, долгие годы разделявшей
встречные потоки движения, в пятницу,
25 марта, здесь начали устанавливать
барьеры и металлические ограждения.
Они разделят трассу на всем протяже-
нии до МКАД.

Анатолий
ТРУШКИН,
писатель-
сатирик

В День металлурга гуляют метал-
лурги, в День рыбака - рыбаки, в
День учителя - учителя. В день ду-

рака, 1 апреля, гуляет вся страна. Это -
всенародный праздник.

Не будем петь гимн дуракам, но все-
таки напомним: кто там, где трудно? Ду-
раки. Кто верит всему, что обещают? Ду-
раки. За счет кого сколачивают состоя-
ния? За счет дураков. Кто расхлебывает
кашу? Дураки. Без кого скучно? Без ду-
раков. Кому везет? Дуракам. На ком дер-
жится покой и порядок в этом мире? На
дураках.

Разделение на умных и дураков очень
и очень условно. Часто бывает, что безу-
словно умные люди много думают, пре-
жде чем совершить очередную глупость.

И все-таки хочется иметь точные дан-
ные: сколько у нас всего дураков, в какой
сфере они в основном заняты, много ли
их с высшим образованием, больше или
меньше половины составляют они в выс-
ших эшелонах власти, размножаются ли
они в неволе, каков годовой прирост и
так далее.

Годовой прирост скорее всего боль-
шой - потому что за последнее время мы
мало что умного сделали.

И в неволе размножаются, конечно же.
Какая им разница - воля или неволя? Ду-
ракам главное - размножаться. И с выс-
шим образованием, сдается, хватает их,
и в высших эшелонах власти их больше,
чем нужно, наверняка.

Прежде чем ответить на все вопросы,
надо всех дураков сперва зафиксиро-
вать. Как это можно сделать?

Скажем, на работе у вас два человека.
Один - час работает, пять минут курит,
второй - час курит, пять минут работает,
а оклад у них одинаковый. Один дурак?
Дурак. Фиксируем его. Понятно кого, да? 

Один идет по улице и видит: где-то
что-то плохо лежит. Начинает шуметь,
ахать, вопросы задавать: почему? кто ви-
новат? Другой видит: где-то что-то плохо
лежит, наклоняется без лишних слов и
смотришь - лежит уже не плохо, а хоро-
шо, и не где-нибудь, а у него дома. Один
дурак. Понятно кто, да?

Когда всех зафиксируем, поймем,
много ли у нас дураков и где они в основ-
ном заняты. И тогда нам остается отве-
тить на последний вопрос: надо ли день
дурака делать государственным празд-
ником?

Умным не надо, а дуракам и так каж-
дый день праздник.
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Алексей КРЕПКОВ,
директор ДЕЗа района 
Северное Измайлово:
- Сама по себе идея «одного окна» в
ЕИРЦ очень правильная, и жильцы
поддерживают это нужное для них
дело. Но многие из них, особенно
пенсионеры, которым уже трудно до-
бираться даже до ДЕЗа, высказыва-
ются за то, чтобы «единые окошки»
появились поближе от мест их про-
живания. Сейчас мы прорабатываем
этот вопрос.

Борис ЩЕКОЧИХИН,
директор ООО «Фирма БОВИР»:
- У меня лично к этой системе пока
немало претензий. Сложилось устой-
чивое впечатление, что ее главная
проблема - отсутствие у чиновников
общей компьютерной базы данных,
войдя в которую, без проблем можно
было бы запросить информацию хо-
тя бы из московских ведомств - АПУ,
Мосэнерго, Мосгаз, Мосгортепло,
Центр санэпидемнадзора и др. Во
всяком случае, они, чиновники, имен-
но на это до сих пор жалуются.

Михаил ФАСТОВЕЦ,
управляющий службы 
маркетинга ПО МЭЛЗ:
- То, что такое «окно» в принципе не-
обходимо, сомнений нет. Иное дело,
трудно понять, где именно дают нуж-
ную справку. Информации практиче-
ски никакой. Вот и приходится дейст-
вовать исключительно по наитию,
ориентируясь на собственную интуи-
цию, которая часто подводит.

Ирина МАРКИНА,
начальник ЕИРЦ «Соколиная
Гора»:
- В книге отзывов посетителей на-
шего центра – ни одного нарекания
на какие-то трудности при обраще-
нии в «одно окно». Зато немало
благодарностей как о пользе самой
системы, так и об оперативном по-
лучении документов. На мой взгляд,
это достаточно убедительно свиде-
тельствует о том, что правительство
Москвы, введя режим «одного ок-
на», реализовало нужную для моск-
вичей и – главное - своевременную
инициативу.

Нина ЗОТОВА,
пенсионерка, ЮАО:
- Несколько раз пришлось восполь-
зоваться услугами службы «одного
окна» районного управления соцза-
щиты. Должна сказать, нужные
справки мне подготовили без прово-
лочек и довольно быстро.

Шалва ТОГОЕВ,
менеджер Международного
центра финансово-экономиче-
ского развития:
- Система страдает той же болезнью,
что и другие ведомства, - волокитой.
Попробуйте, например, без проволо-
чек, как нам обещают, получить в упра-
влении по делам миграции ГУВД разре-
шение на использование иностранных
работников в оговоренные регламен-
том 30 дней. Да никогда! В это «одно
окно» придется стучаться куда дольше.

Галина КРАВЧЕНКО,
жительница САО:
- Я обратилась в службу «одного окна»
Департамента жилищной политики
САО в конце прошлого года по поводу

приватизации квартиры. К представ-
ленным мною документам претензий у
службы не было, но до сих пор доку-
ментов об оформлении квартиры в
собственность не получила. В «одном
окне» ссылаются на то, что процесс
тормозит федеральная служба, где ре-
гистрируется собственность. А я ду-
маю: может, быстрее было бы мне не-
посредственно выйти на эту федераль-
ную службу, а не через «одно окно»?

Михаил ЕВРОПИН,
начальник отдела развития
компании «Помощник»:
- По-моему, нужна не просто выдача
документов всеми организациями,
работающими в режиме «одного ок-
на», - нужны специализированные
центры по работе с населением и ор-
ганизациями, где можно получить
любой необходимый документ, не-
взирая на его ведомственную при-
надлежность. Только когда в каждом
округе появятся такие центры, выда-
ющие любой документ точно в срок,
тогда и идею «одного окна» можно
будет считать реализованной.

ЭФФЕКТИВНА ЛИ, НА ВАШ ВЗГЛЯД,
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Субботним днем самый большой за последние
месяцы пожар полностью уничтожил одну из
достопримечательностей Москвы - выставоч-

но-ярмарочный комплекс «Вернисаж в Измайло-
ве». Пожар, которому была присвоена самая высо-
кая пятая степень сложности, не удалось погасить
до тех пор, пока огонь не превратил всю террито-
рию вернисажа в поле дымящихся головешек.

Первые признаки пожара были замечены в из-
вестном на всю Москву «Городе мастеров». За
считанные минуты этот деревянный городок из
березового бруса был объят пламенем. В тушении
приняли участие до 44 пожарных расчетов, отря-
ды спасателей Главного управления ГО и ЧС Мо-
сквы и специальный вертолет, трижды сбрасывав-
ший на главный очаг возгорания по пять тонн во-
ды. Увы, спасти измайловский вернисаж так и не
удалось. 

Известие о пожаре поступило от кого-то из по-
сетителей вернисажа в 13.20. Он сообщил, что в
одной из башен «Города мастеров» загорелась
деревянная стена. Затем начался шквал звонков.
Да и огонь распространялся так быстро, что его
стало видно даже со стороны Измайловского шос-
се и набережной Яузы. Языки пламени порой под-
нимались на высоту пятиэтажного дома. 

Пожарные расчеты прибыли довольно быстро.
Вокруг «Вернисажа» выставили оцепление.
Приступили к тушению. С этого момента один из
нас видел все происходящее собственными гла-
зами.

- Потушить могли быстро, - рассказал позднее
один из огнеборцев. – Но не хватало давления в
гидрантах. Да и время потеряли.
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